

Tarockcup bleibt weiter sehr beliebt

STRASS IM ATTERGAU. Die Begeisterung beim Hausruckviertler Tarockcup ist auch nach zehn Jahren ungebrochen. In der diesjährigen Cupsaison gab es bei 17 von 26 Turnieren schon 2.200 Teilnahmen. Die Veranstalter erwarten erneut einen Teilnehmerrekord.

Das 16. Turnier in Pramet (160 Spieler) gewann Harald Öllinger (Haag) vor Johann Brugger (Neukirchen/V.) und Ernst Eder (Gillenberg).

Titelverteidiger stark

Beim 17. Turnier in Straß siegte unter 132 Tarockierern Ignaz Heigl (Altenmarkt) vor Johann Brugger und der Vöcklamarkterin Roswitha Burger. Dies war bereits der vierte Turniersieg für Titelverteidiger Heigl, der auch überlegen in der Cup-Gesamtwertung vor Balthasar Rohrmoser (Wals) und Charles Schmoll



Erfolgreiche Tarockierer beim Turnier in Straß im Attergau (v.l.): Johann Brugger (2.), Sieger Ignaz Heigl, Roswitha Burger (3.) und Veranstalter Johann Reiting

(Salzburg) führt. Beste Tarockierer aus dem Bezirk sind Manfred Doppler (Ampflwang, vierter Rang), Josef Brugger (7.) und

Gerhard Lacher (Straß, 8.). Die nächste Veranstaltung findet am Freitag, 12. Jänner, in Schwannstadt (18 Uhr, Restaurant

Schmankerl) statt. Alle Informationen über den Hausruckviertler Tarockcup unter www.hausruckcup.at im Internet.